



豆まき

節分

折り紙で作った「角箱」で

大声で「福はー内、鬼はー外」

今年は2月
3日が「節分」
でした。

じつは、「節
分」というの
は年に4回あ
つて、年によ
ります。文字通
り「季節を分
けれる」という意味で、立
春・立夏・立秋・立冬の前
日が「節分」です。季節の

変わり目は重要な日とされ
ており、特に一年の始ま
りである立春（旧暦の正
月）を迎える前日に、お清
めをして新しい年を迎える儀式として節分の行事を行
うことです。

豆まきは、中国から伝わ
まりで、昔は疫病や災厄は
鬼の仕業とされていたこ
ともあり、新年を迎えるた

めに、厄を祓つてから、と
いう儀式が生まれたとい
います。

かつちゃんの家でも、折
り紙で角箱を作つて豆を
入れ、大きな声で豆をま
きました。

福がたくさん舞い込ん
だことでしょう。

あひるひーひ大会

2月中旬、全員参加で
『すごろくゲーム大会』を行
いました。

特製の大きなサイコロ
を振つてのすごろくです
が、イベント枠に止まつた
ら、そこに書いてあること
をやつてもらいます。

例ええば「パタカラを言
う」と書いてあれば、大き
な声でパタカラを言つたり、「くるくる回る」と書
いてあれば、そのとおりに



かつちゃんの家だより

第60号
18. 2. 26

社会福祉法人いきいき福祉会
川口町三九〇七一三
☎六五二一九〇一二

デイサービスセンター

八王子 八福神ゆぐりドライブ

1月中頃、5回に分けて
八王子の『八福神』めぐり
ドライブをしました。

吉祥院→宗格寺→了法
寺→信松院→金剛院→伝

法院→本立寺→善能寺の
順に回りました。ただ、お

寺の境内は大変歩きにく
いので、下車はせずに、車
窓からお参りして楽しみ
ました。

参拝されている方もお

られ、雰囲気は十分に味わ
うことができました。

参拝されている方もお
られ、雰囲気は十分に味わ
うことができました。

手づくりあやつ

2月14日、バレンタイン
デーにちなんで、手作りお
やつ企
画で、ホットケーキ
をチョコ味に
して焼
きました。

ハート型のホットケーキ

ところ
で、どの
お寺にど
の神が祀
られて
いるか、ご
存知です
か？



チョコ味のホットケー
キを焼くのは初めて、ちょ
っと不安でしたが、なかな
かどうして、大変おいしく
できました。

お誕生日、おめでとうございます

1月生まれのお1人と2月生まれの5人の方のご希望やコメントをお知らせします。おめでとうございます!!



1月2日生まれ

秋山キミ子さん

1／10 スシローでお好きな寿司を選んで食べました。

～かっちゃんの家で勉強させていただ

いて頭が冴えてきました。～



2月3日生まれ

石毛 武男さん

ご希望のあったウエルシアで買い物。お気に入りのココナッツサブレが安かったとのことです。

～今年もかっちゃんの家に元気に通いたいです。～



2月9日生まれ

M・Kさん

2／9 独楽寿司で「にぎり寿司」を食べました。

～特に何もない。「ありがとう」の一言～

2月19日生まれ

井上百合子さん 3／16 大好きなピンク色の花がある花束を

プレゼント！



～誕生日がくると楽しかった頃の昔を思い出します。お父さんと同じ2月生まれで日が近いので、ケーキを買ってきてくれ。子どもが大きくなってからは子ども達がケーキで祝ってくれたことが、今思い出しても嬉しかったことです。～



2月23日生まれ

富本 徳治さん

2／20 独楽寿司で

「天丼」を食べました。

～79才！来年80才！
天丼、おいしかった！～

日常の一コマ



折り紙で何を折っているのでしょうか？

2月27日生まれ

K・Iさん 2／20 独楽寿司で

お寿司を食べました。

～トシをとったなあ…～